

24Jam

KPU Bitung Sukses Gelar Debat Paslon Pilkada 2024 Tahap I

Abdul Halik Harun - BITUNG.24JAM.CO.ID

Oct 8, 2024 - 18:17



KPU Bitung; Debat Paslon Walikota dan Wakil Walikota Bitung Pilkada serentak kota Bitung 2024

BITUNG - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Bitung gelar Debat Perdana Pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Pilkada kota Bitung 2024,

bertempat di Novotel Manado, minggu malam (06/10/2024).

Debat Kandidat KPU Bitung di pandu Moderator dr Trully Kerap M.Kes (Istri Ketua Bawaslu Sulut Ardiles Mewoh), dengan menghadirkan enam Panelis yakni;

- Prof DR Rosdalinda Bukido Guru Besar Kepanitraan dan Juru Sita Institut Agama Islam Negeri Manado (IAIN) Manado.
- Anas Nurdin SS, M.Hum dari Balai Bahasa Provinsi Sulut, - DR Fitri Herawati Mamonto Dosen Administrasi Unima dan Penelitian Perempuan dan Pemilukada.
- Dra Hanneke Mandagi MA Dosen Universitas Manado - - Ramli Makatunggang, HMI dari Sekretaris Umum Pengurus Wilayah (PW) Muhammadiyah Sulut dan Santie Turangan S.Pt Msi dan DR Rivai Bolotio Dosen IAIN Manado.

Mengawali kegiatan Debat Pemasaran Visi Misi oleh masing-masing pasangan Calon ketika terpilih di Pilkada 27 November 2024 nanti.

Hengky dan Randito (HHRM) diusung koalisi partai politik Gerindra, Nasdem, Demokrat, Perindo dan PAN, serta partai pendukung PSI, PKS, PPP, Garuda dan PKB. paparkan empat Visi adalah sebagai berikut;

Memperkuat pembangunan sumber daya manusia (SDM). Membangun dari kelurahan untuk pemerataan ekonomi yang berkeadilan, Mewujudkan tata kelola pemerintahan yang baik.

Memperkuat penyelarasan kehidupan yang harmonis dengan lingkungan, alam dan budaya serta peningkatan toleransi antar umat beragama untuk mencapai masyarakat yang adil dan makmur.

Serta mewujudkan Bitung maju berupaya untuk menciptakan lingkungan industri maju, sejahtera dan berkelanjutan.

Serta menyelaraskan sumber daya manusia, tata kelola pemerintahan, lingkungan, alam, pendidikan dan kesehatan ruang lingkup keharmonisan yang bertujuan dapat mempengaruhi rencana pemerintah dan cita-cita masyarakat Kota Bitung dalam menggapai serta mewujudkan kehidupan adil dan makmur.

Sedangkan empat misi Gerald dan Erwin dengan Visi Bitung menuju kota Industri yang maju berbasis Inovasi Berkelanjutan.

Dan 4 Misi yakni; Mewujudkan sumber daya manusia yang berakhlak, maju dan berdaya saing. Mewujudkan perekonomian yang maju dan berdaya saing. Mewujudkan infrastruktur kota berdaya saing, inklusif dan berkelanjutan Serta mewujudkan tata kelola pemerintahan yang baik, inovasi dan bersih.

Meskipun ada sedikit kendala, pelaksanaan Debat Perdana Paslon Pilkada kota Bitung Tahap 1 oleh KPU Bitung, sukses terlaksana dengan baik dengan pengamanan ketat oleh TNI Polri.

Hadir dalam kegiatan, Komisioner KPU Bitung, Ketua Dwalie D Sumampouw SH, Anggota Wiwinda Hamisi, Lajamudin SH, Frangky Takasihaeng, Yunnoy Rawung

serta para Staf KPU Bitung.

Selain itu juga hadir Tamu undangan, LO Paslon serta para Pendukung Masing-masing Paslon. (AH)